



い き い き

小 富 士 っ 子



R 6 学校便り No23

令和 7. 3. 2 5

四国中央市立  
小富士小学校

## 春休みに頑張ること（修了式々辞から）

修了式で春休みに頑張ってもらいたいことを三つ話しました。

### ① 自分の命を守る

春休みは、引っ越しなどで新しい場所に移ったり、新たに運転を始めたりする人が増える時期です。そのため、交通事故の危険性が高まります。交通安全にいつも以上に注意しましょう。また、外で遊ぶ機会も増えますが、危険な場所には近づかず、危険な遊びは絶対にやめましょう。万が一、災害などが起こった場合は、自分の命を守ることを最優先に行動してください。

### ② 1年間の学習のおさらいと新年度の準備をする

春休みの間に一つ学年が上がります。今の学年で学習したことが、きちんと覚えられているかを振り返り、少し自信がないなあと思うことはおさらいしましょう。また、自分の使っている部屋や学習スペースを片付けたり、整理整頓をして、次の学年を迎える準備をしましょう。身の回りを、一度まっさらにすれば、気持ちの切り替えができて、新しいスタートを切ることができます。

### ③ 「早ね 早起き 朝ごはん」を守って、生活のリズムをくずさない

新年度が良いスタートを切るためにも、生活のリズムを崩さないようにしましょう。夜更かしや朝寝坊をせずに、学校がある日と同じリズムで過ごしましょう。勉強や読書に時間を使い、ゲームなどをし過ぎないようにしましょう。また、家の仕事を手伝ってほしいと思います。

これだけでなく、春休みに頑張ることをそれぞれ自分でも決めて取り組んでほしいと思います。保護者の皆様には、令和7年度の始業式に良いスタートが切れるよう、子どもたちの春休みの過ごし方を見守ってくださいますようお願いいたします。

## 役職定年を迎えて

教員生活を川之江市立北中学校（現四国中央市立川之江北中学校）でスタートしてから38年が経ち、今年度、役職定年を迎えました。定年延長により、あと2年間は教員を続けることができますが、校長として勤務するのは小富士小学校が最後の学校となります。どうやら私は第46代小富士小学校長なのだそうです。私以前に45名の校長先生方がいらっしゃったということになり、小富士小学校は大変歴史のある学校だと改めて感じています。小富士には三先哲と呼ばれる偉人を輩出しており、文化の豊かな地域です。広がる田園風景が心地よく、自然豊かで美しい景色が広がるこの地域にある素敵な小富士小学校で、役職定年を迎えることができましたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。地域の皆様、保護者の皆様の温かいご支援のお陰で、2年間の校長生活を気持ちよく終えることができました。心より感謝申し上げます。2年間、ありがとうございました。